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Herr Morgenstern-Jehia stellt den aktuellen Bericht anhand einer Präsentation vor (Anlage 6). 
 
Herr Porath fragt an welcher Stelle die Stadt Probleme habe Geräte für die Schüler*innen zu 
beschaffen. Problem seien laut Herrn Morgenstern-Jehia die Preissteigerungen. Dies sei jedoch 
keine Frage der Haushaltsmittel, sondern der Vertragsbasis. Herr Porath möchte weiterhin wis-
sen, ob es bezüglich des neuen extern IT-Supports bestimmte Zeiträume mit Zielen gebe. Es 
liege laut Herrn Morgenstern-Jehia ein Konzept vor, um sukzessive die Probleme an den Schulen 
auszuräumen. Die externe Betreuung sei jedoch auch für ihn neu und ein Lernprozess. 
 

 


